

花いっぱい

学校教育目標 《子どもたちに、夢・笑顔・やる気・元気を！》



「会社をつくろう」



11月20日(土)に、5・6年生が総合的な学習の時間で取り組んできた「会社をつくろう」の販売活動を株式会社フューチャー・ファーム・コミュニティ三重からのご支援をいただき、「朝津味」さんで、行いました。本年度は、「幸せあふれる高野尾商店へみなさんに素敵な笑顔をお届けします～」と会社名をつけ、「ラオスの人、お客さん、みんなが

えがおになりますように！」との思いをもった取り組みでした。

高野尾小学校では、毎年、高学年の「総合的な学習の時間」の学習の一つとして起業家教育プログラム「会社をつくろう」に取り組んでいます。高野尾・農地・水を守る会のご協力による資本金をもとに、バーチャルカンパニーとして会社を設立し、商品の開発・製作・販売を行い、収益金の一部を国際支援に役立てるなどして有効に使っています。

今年の商品も、保護者や地域の方にお世話になり、作成したオリジナル商品と、高野尾小学校の畑で育てた新鮮な野菜です。4つのブースに分かれ、手芸品売場で「カラフルランチョンマット」・「なんでもくるくるくん」・「そでまもるさん」・「あづまぶくろ」・「スマホくつろぐテラチェアー」・「きんちゃくん」、陶芸品・観葉植物売場で「干支の置物 めでタイガー」・「高野尾つちびな」・「こけ玉まりもっ

ち」・「多肉植物」、畑の作物売場で「さつまいも(紫いも・安納いも)」・「さといも(セレベス・早生・赤がら)」、そして、ナカジマさんの協力による商品とし



てケーキ売り場で「高野尾スイートポテト」「たかみいな」を販売しました。また、本年度は、募金活動にも力を入れましたので、例年以上の募金を集めることができました。

新型コロナウイルス感染防止のために、フェースシールド・マスク・手袋を着用しての販売でしたが、5、6年生が、開店準備、販売活動、片づけを協力し合って行うことができました。本年度は、子どもたちの願いから関係者の方々には、10時30分からの販売とさせていただきます。高野尾小学校の関係者でない一般の方々に接客をして買っていただくことは、「会社をつくろう」の意義により合うものであると感じました。また、10時30分前には、高野尾小学校関係者の方々によく集まっていただき、よりにぎわうこととなりました。たくさん商品を買っていただいたため、閉店時間の12時には完売することができました。

一連の活動を通して、「自分自身でよりよい選択・決定を行う」、「目標達成までの過程で出会う問題や葛藤に向き合い、仲間と協力して解決していく」、という、キャリア教育のめざす素晴らしい体験をすることができました。そして、この取組から学んだことをこれからの学習や活動、生き方・考え方に大いに生かしてくれるものと期待しています。

本年も、収益金の一部をラオスのピアラー小学校の子どもたちの教育に役立ててもらえるよう、アジア教育友好協会(AEFA)のお世話になり、寄付します。この交流活動を通して、本校の子どもたちがラオスの学校や文化を理解し、ピアラー小学校の子どもたちを身近に感じていることを大事にしていきたいと考えています。

地域の皆様、保護者の皆様には、「会社をつくろう」の取り組みに、ご支援ご協力いただきありがとうございます。



タブレット端末の持ち帰りについて

緊急事態宣言中は、タブレットの端末(iPad)を持ち帰っての学習を進めてきました。また、緊急事態宣言後も、引き続き、学校ではタブレット端末を使っての学習を進めています。これからの学習については、タブレット端末を使っての学習がさらに多くなります。

高野尾小学校につきまして、来年度以降のことを考えて、タブレット端末を持ち帰っての学習を行います。高学年につきましては、ご自宅のWi-Fiを使っての学習も考えておりますので、ご協力をお願いいたします。なお、低・中学年につきましては、ご自宅のWi-Fiを使っての学習は行いません。

持ち帰りにあたって、タブレット端末の落下による破損が出ている学校がありますので、家庭でも大切に扱うように話をさせていただければと思います。

1月の当初の日程について

学校だよりでお知らせしました通り、給食回数の調整により、年度当初に予定しておりました給食開始日を1日遅らせていただきます。よろしくお願いたします。

1月11日(火)	始業式	11時45分一斉下校	
12日(水)	4限授業	12時15分一斉下校	
13日(木)	<u>給食開始</u>	委員会	1~3年14時50分下校 4~6年15時40分下校
14日(金)	平常授業	15時40分一斉下校	